

Activan ferias de precio justo para vender pollo a Bs 13,50

Para atender la demanda y controlar el precio del pollo, la ministra de Desarrollo Productivo, Nemesia Achacollo, anunció ayer en Santa Cruz que a partir de hoy se volverán a activar las ferias del precio y peso justo, donde se podrá adquirir el producto por 13,50 el kilo; La Paz será la ciudad donde primero se desarrollará la feria.

“El Gobierno subvenciona los insumos para la cría de pollos y no es posible que especule con el precio. Para nosotros lo más importante es defender y apoyar a las amas de casa”, dijo la Ministra y añadió que desconocía el acuerdo firmado con los avicultores de Cochabamba que fija el precio del kilo en 15,50.

En los últimos días, los criadores de aves justificaron la subida en el precio debido a la pérdida ocasionada por la baja en las ventas en diciembre pasado.

Por su parte, el viceministro de Producción Industrial a Mediana y Gran Escala, Camilo Morales, informó ayer que el Gobierno prepara una propuesta sobre una banda de precios para la cadena productiva del pollo para evitar que alguno de los actores se vea afectado y será remitida a la Asamblea Legislativa para su análisis.

“La banda de precios se remitirá el primer trimestre de esta gestión a la Asamblea Legislativa para que sea establecida mediante una ley”, señaló a ABI.

Explicó que así cada integrante de la cadena productiva tendrá un rango máximo y mínimo para comercializar.

Después de que el pollo subiera hasta en 5 bolivianos el kilo, en esta ciudad, ocasionando que los comerciantes declaren paro como medida de protesta, fue Morales quien se reunió el jueves con los productores avícolas de Cochabamba con quienes acordó fijar el kilo en 15,50 a condición de revisar la hoja de costos y, por consiguiente, el precio en mesas técnicas conjuntas.

A pesar del acuerdo, ayer seguía vendiéndose por encima del precio fijado. Radio Fides reportó que en Quillacollo el kilo estaba en 18 bolivianos y que los comerciantes desconocían el acuerdo. Añadieron que los productores continuaban entregando el pollo a 15 bolivianos por kilo, lo que impedía que el precio final sea de 15,50. Algo similar sucedía en Sucre, donde el kilo se vendía entre 16 y 17 bolivianos.

Ante esa situación, el viceministro de Defensa del Consumidor, Dante Justiniano, dijo que se habilitó la línea gratuita 800-10-1611 para que la ciudadanía denuncie a quienes vendan el producto por encima del precio referido. Señaló también que los comerciantes serán pasibles a procesos penales por agio y especulación.